

Rückschau 2004 - Sektion Hänge- und Paragleiten Vlbg.

Allgemein

5 Vereine in Vorarlberg, insgesamt 163 Vorarlberger bei OeAeC Mitglied, das ist zwar nur der kleinere Teil. Auf ganz Österreich betrachtet liegen wir über dem Schnitt.

Vereine

Drachenfliegerclub Bregenzerwald

Verein hat rund 45 Mitglieder (HG, PG), davon sind 20 Aktiv und 11 beim Aeroclub.

Veranstalten jährlich ein Matchrace am Didamskopf. Morgen und Übermorgen findet es mit Unterstützung der Bergbahnen Didamskopf für 2005 statt.
Teilnehmer: rund 50 aus mehreren Nationen (HG und PG).
Hintergrund: Spaßwettbewerb der für Zuschauer gut nachvollziehbar ist.

Im Frühjahr wurde einen XC-Bewerb für HG und Starrflügler mit rund 50 Piloten am Didamskopf ausgetragen.

Im Frühsommer die Clubmeisterschaft mit HG und PG - Mischung aus Spaß und Ehrgeiz.

Metzler Florian konnte sich für die Giants of Rio qualifizieren (Biken, Schwimmen, Fliegen).

Walter Maier ist im Team bei der EM in Frankreich Europameister geworden.

Im Jänner (vor 2 Monaten) waren die beiden in Hay in Australien bei der WM und konnten den 2. Platz in der Mannschaft erreichen.

Gleitschirmclub Montafon

35 Mitglieder davon 18 beim Aeroclub (PG).

Der Club ist im Montafon in Schruns ansässig - im sicherlich anspruchsvollsten Gebiet Vorarlbergs.

Im Wettbewerbsgeschehen ist der Club nicht aktiv - trotzdem gibt's einige ambitionierte Streckenflugpiloten (mehrere Strecken in die Umgebung von Innsbruck)

Tandemfliegen wird mittlerweile als positiver Beitrag zum Tourismus gesehen und hat sich eingespielt.

Die Landeplatzsituation in Schruns ist noch nicht zur Zufriedenheit aller gelöst (Angst vor Wildparkern, vielen Außenlandungen in benachbarten Grundstücken, ...).

Heute findet eine wichtige Sitzung in der Gemeinde statt - der Obmann Rüdisser Michael lässt sich deshalb entschuldigen.

Vor einigen Tagen habe ein PG eine Rettungsaktion des Heli mit Seilbergung gestört. Der Club möchte sich dafür entschuldigen. Er bemüht sich alle Piloten entsprechend zu Briefen und hat ansonsten gute Gesprächsbasis mit den Rettungshelikoptern. In dem Fall war das ein Schweizer Gast der noch am selben Tag abgereist ist.

DFC Blumenegg

35 Mitglieder davon 22 beim Aeroclub (PG).

Die Jahreshauptversammlung fand am 31.01.2004 statt. Wie jedes Jahr wurde zum FUNKEN das traditionelle Funkenfliegen veranstaltet - gelandet wird neben dem Funkenplatz was für die Leute/Zuschauer immer wieder ein Erlebnis ist; danach gibt's beim Feuerwehrstand Glühmost u. Wurst.

Der Verein nimmt auch jedes Jahr an der Landschaftsreinigung der Gemeinde Ludesch teil (April).

Hauptevent stellt das alljährliche Ludesch Open dar. Es fand vom 20. bis 23. Mai statt. Wir hatten ca. 35 Teilnehmer, darunter sind auch immer wieder die österr. Ligapiloten wie Weissenberger Tom, Salvenmoser Seppi, Heinrichs Gerolf, Mayer Walter, Metzler Florian vertreten. Der Sieg ging an den Grazer Gerolf Heinrichs. Neben dem Wettbewerb schauen wir auch gut auf unsere Besucher aus der Bevölkerung mit Fliegerparty, Frührschoppen, Modellflugshow, Hüpfburg, Hubschrauber der Fa. Wucher.....so ist für jeden etwas dabei.

Im Juni fand das allj. Alpräumen statt. Da helfen wir unseren Verpächtern vom Startplatz Thüringerberg bei der Beseitigung der losen Steine, die sich im Laufe eines Jahres so ansammeln.

Im Herbst haben wir unser Clubheim erweitert um mehr Lagerfläche für unsere Geräte zu bekommen. So ist es nun möglich, daß jeder Pilot sein Gerät bequem u. sicher direkt am Landeplatz lagern kann.

2005 Ludesch Open:

Das diesjährige Ludesch Open findet vom 26. bis 29. Mai 2005 statt. Wir sind sehr stolz darauf, daß sich zum Ludesch Open die komplette Schweizer LIGA angemeldet hat. Das Schweizer Team hat das Ludesch Open fix zum Ligafliegen erklärt u. kommt mit mind. 25 Piloten. So können wir auf ein sehr spannendes und interessantes Ludesch Open hoffen.

Nähere Infos zum Verein gibt es auch auf unserer Homepage: www.dfc-blumenegg.com.

1. Vfbg. Gleitschirmfliegerverein

Der Verein hat rund 80 Mitglieder, davon 65 Aktive, Beim Aeroclub sind 26.

Die Obfrau Monika Ebner ist selbst anwesend und berichtet über diverse Aktivitäten ihres Vereins. Sie scheint die erste Obfrau im Aeroclub in Vorarlberg zu sein und wird freundlich aufgenommen.

GSV-Staufen

Hat über 100 Mitglieder (PG) davon waren 46 bei Aeroclub Mitglied.
5 Piloten haben 2004 an der Weltcupserie teilgenommen - Tamegger Christian, Brunn Martin, Fleisch Roman, Jäger Werner

Dabei konnte Christian den Weltcup in Frankreich und Österreich gewinnen. Im Gesamtweltcup ist keiner ganz vorne mit dabei, da keiner die ganze Tour mitfliegen konnte.

Alpen Open: 1. Martin Brunn, 3. Christian Tamegger
Austria Cup Serien Klasse: 3. SohlerMario
Liga Rangliste: 3. Christian Tamegger

Staufen Cup mit österr. Staatsmeisterschaft 2004

Super Feedback für den letzten Staufen Cup von allen Seiten trotz des leider nicht optimalen Wetters! Fleisch Roman konnte den 3. Platz erringen - unserer Favoritenrolle konnten wir leider nicht gerecht werden.

Österreichische Streckenflug Staatsmeisterschaft 2004

- 3. RANG in der VEREINSWERTUNG - GSV-Staufen
- 3. RANG in der Damen Einzelwertung – Angelika Kehrer
- 3. RANG in der Herren Einzelwertung – Tami

in der weltweiten OLC-Vereinswertung holte unser Verein den beachtlichen 7. Rang Rang!

GSV-Würstelfliegen und Streckenflugpokal (Motivation für den Nachwuchs)

1996 mit 2 Teilnehmern 5 Strecken

1997	19	54
1998	14	30
1999	15	keine Daten
2000	15	46
2001	15	
2002	25	84
2003	32	134
2004	26	119

Flugschulen

Habe versucht beide zu erreichen - leider sind beide in dieser Woche in Griechenland wo die aktuellen neuen Fluggeräte für die Saison 2005 vorgestellt werden.

Finanzen

Unsere Sektion hat für die Saison 2004 vom Vorarlberger Landesverband € 765.- an Zuwendungen erhalten.

Davon gingen je € 200 als Unterstützung an zwei Wettbewerbsveranstalter die um Unterstützung angesucht haben.

€ 200.- an den GSV Staufen für den Staufencup 2004

€ 200.- an den DFC Blumenegg für das Ludesch Open 2004

€ 100.- gehen an den Preisgeldtopf des Kilometerfresserbewerbs

€ 28.- Zugticket zum Bundessektionsleitungstreffen in Salzburg

Stand der Kassa mit 18.3.2005: € 237.-

für die Sektion HG/PG, Martin Brunn am 18.3.2005